

*Behaltet mich so in Erinnerung, wie ich
in den schönsten Stunden mit Euch zusammen war.*

Julius Trackl

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sich im Leben mit ihm verbunden fühlten und ihre Anteilnahme durch Gebet, Wort und Schrift sowie Geldspenden zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank

dem Posaunenchor unter Leitung von Wilfried Massa für die musikalische Begleitung sowie Herrn Ortwin Czarnowski für den ehrenden Nachruf.

Es tut gut, in schweren Zeiten
Menschen an seiner Seite zu wissen.

Im Namen aller Angehörigen
Katharina Trackl mit Familie

Leingarten, im Juli 2023